
No dia dez do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniu o Conselho

Municipal  de  Saúde,  às  dezesseis  horas  e  quinze  minutos,  na  sala  de  Reunião  na

Secretaria Municipal de Saúde de Aracruz, sob a presidência do Senhor Fábio Barcelos

Pimentel, para a 7a Reunião Ordinária, devido a falta de quorum na data regimental. A

reunião  foi  disponibilizada  de  forma  online  e  presencial.  Estiveram  presentes  na

modalidade  presencial  os  Conselheiros: Isis  Cruz  Meira  Quinonez,  Mariana  Togneri

Martins,  Silvana  Martins  Guilherme  Araújo,  Bárbara  Campagnaro  Sarcinelli,  Cintia  de

Jesus, Marcia Fabiana Gonçalves, Deivid Simoni Busato,  Eliete Gonçalves Santiago Lima

e  Carmem Silva  Guzzo  Leione.  De  Forma  online  esteve  presente:  Vicente  Penteado

Vizioli. Participantes como convidados: Bruno Lombardi representante da Entidade Amigos

da Justiça, Herica Patricia Buzato Ribeiro,  Izabella C. F. Ramos de Carvalho e Noelma

Neri Martins representantes da Entidade AMAES. O presidente declara aberta a reunião,

dando boas-vindas e agradecendo a participação de todos. Em seguida foi lido os pontos

de  pauta  constante  na  convocação  de  nº  17:  Aprovação  das  Atas  das  Reuniões

Extraordinária do dia 16/07/2024 e Ordinária do dia 30 de julho de 2024; Apresentação e

apreciação da Implantação do CAPS Infanto Juvenil;  Apresentação da Associação dos

Amigos  dos  Autistas  do  Estado  do  Espirito  Santo,  AMAES Aracruz;  Apresentação  do

projetos do Pilates em Saúde; Agendamento da Reunião Extraordinária para a Revisão do

Regimento Interno; Informações e acompanhamento dos trabalhos das Comissões deste

Conselho.  Informes:  Resposta  ao  oficio/CMS  037/2024  -  Solicitação  de  Sede  para  o

Conselho Municipal de Saúde; Resposta ao oficio/CMS 036/2024 – Solicitação de inclusão

dos Conselheiros de Saúde na Portaria que institui a RASP. O Presidente pergunta se

alguém tem algo a acrescentar. Conselheira Cintia fala da prejudicialidade da reunião na

modalidade híbrida,  foi  feito  de forma a  ajudar  nas Reuniões,  mas temos tido  muitas

dificuldades nos programas, que não está se conseguindo acessar de forma adequada,

isso prejudica o andamento da apresentação, principalmente quando vai fazer aprovação,

é necessário esta bem assistido e esclarecidos as questões, que seria melhor repensar

este tipo de reunião até que tudo esteja correto. O Presidente faz uma observação quanto

ao 4º ponto de pauta, que principalmente vai abranger a modalidade híbrida do Conselho.

Primeiro  ponto  de  pauta:  Aprovação  das  Ata  da  Reuniões  Extraordinária  do  dia

16/07/2024  e  Ordinária  do  dia  30  de  julho  de  2024;  previamente  disponibilizada  no

WhatsApp e e-mail de todos os Conselheiros presentes da referida reunião, não houve

nenhuma solicitação de alteração, em seguida o Presidente submeteu as atas a votação:

Extraordinária  do  dia  16  de  julho  2024  com  oito  votos  favoráveis  e  uma  abstenção;
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Ordinária do dia 30 de julho de 2024, foi aprovada por unanimidade. É passado para o

Segundo ponto de pauta:  Apresentação e apreciação da Implantação do CAPS Infanto

Juvenil, a palavra é passada para a Conselheira Isis, inicia a apresentação, explicando cada

item descrito no documento descritivo da Proposta para a Implantação do CAPS Infanto Juvenil no

Município de Aracruz disponibilizado para este conselho. Conselheira Cíntia pergunta do fluxo de

atendimento.  Conselheira Isis explica que trata-se de um serviço de porta aberta onde os

pacientes  podem  buscar  por  acolhimento  da  demanda  de  saúde  mental  de  forma

espontânea e a partir  da avaliação de acolhimento são direcionados para os serviços

assistenciais disponíveis na RAPS. Ou podem procurar a partir do encaminhamento via

referencia/contra referência da rede para iniciarem o tratamento, pois existem diversos

transtornos mentais que necessitam apenas de uma escuta mais cuidadosa, não havendo

a  necessidade  de  inserção  em  tratamento  no  CAPS.  Conselheira  Isis  solicita  uma

resolução do Conselho pois está se pleiteando custeio federal. Conselheira Cintia solicita

que o fluxo de atendimento do CAPS IJ,  seja  divulgada para que a população tenha

conhecimento, investir  em uma linguagem fácil  para melhor entendimento. Conselheiro

Deivid sugere a disponibilização de um carro para os dois CAPS, pois atualmente o carro

é disponibilizado todas as terças feiras, e que as vezes não se consegue sincronizar a

agenda do carro com a demanda de visita. Após sanado todas as dúvidas dos presentes.

O presidente submete a pauta a votação, que é aprovado por unanimidade. É passado

para o terceiro ponto de pauta: Apresentação da Associação dos Amigos dos Autistas do

Estado do Espirito  Santo  -  AMAES Aracruz,  a  palavra  é  passada para  a  Conselheira

Mariana,  que  inicia  a  apresentação,  explicando  cada item  descrito  no  documento

descritivo da Proposta Inicial de Plano de Trabalho – Proposta Básica, disponibilizado para

este  conselho.  Termo  de  Colaboração  44/2023  –  Processo  n°19754/2023,  Prazo  de

vigência  :  12  meses;  com  Início  em  novembro/2023,  e  Término  em  novembro/2024,

recurso 100% de emenda parlamentar. A Triagem e o encaminhamento dos pacientes a

serem atendidos pelo programa é realizado pelo CREARA. Conselheira Marcia Fabiana

pergunta quando foi repassado para as Unidade Básicas de Saúde referente ao fluxo de

trabalho da AMAES? Conselheira Isis responde que foi feito divulgação na Rede, reunião

com os Enfermeiros da rede, e os pacientes foram puxados através de lista de espera no

CREARA, sendo Coqueiral  um fato a parte pois já possui  uma equipe de reabilitação

multiprofissional, que absorve as demandas do território (Santa Cruz, Sauê e Coqueiral).

Após sanada as dúvidas, a representante da Entidade AMAES, Izabella C. F. Ramos de

Carvalho, faz a apresentação da AMAES e fala do Histórico, fluxo de trabalho, objetivos do
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projeto,  equipe  multiprofissional  e  espaço  físico,  a  representante  tirá  as  dúvidas  dos

conselheiros,  após a ciência do projeto para este Conselho,  nada mais havendo para

tratar, é passado para o Quarto ponto de pauta: Apresentação do projeto do Pilates em

Saúde;  o  representante  da  entidade  Amigos  da  Justiça  Bruno  Lombardi  apresenta  a

Associação Amigos da Justiça toda sua estrutura e diversos projetos no Município de

Aracruz e região. Conselheira Mariana faz a apresentação do projeto explicando cada item

descrito  no  pano  de  trabalho  disponibilizado  para  este  Conselho.  Termo  de  Fomento

41/2024 – Processo n°24507/2024, Prazo de vigência : 12 meses. Constitui-se objeto do

presente  Termo  de  Fomento  a  execução  do  Projeto  “Pilates:  Saúde  em  movimento”,

mediante o repasse de recursos oriundos de emenda parlamentar, proporcionando aos

munícipes atendidos pela Organização da Sociedade Civil o acesso à prática de exercícios

físicos, objetivando a melhoria da qualidade de exercícios físicos, objetivando a melhoria

da qualidade de vida dos participantes;  é  tirada as dúvidas dos conselheiros,  dada a

ciência do projeto para este Conselho.  Devido ao horário avançado da reunião os pontos de

pautas:  -  Agendamento  da  Reunião  Extraordinária  para  a  Revisão  do  Regimento  Interno;

Informações e -  Acompanhamento dos trabalhos das Comissões deste Conselho.  Também os

Informes: - Resposta ao oficio/CMS 037/2024 - Solicitação de Sede para o Conselho Municipal de

Saúde; e - Resposta ao oficio/CMS 036/2024 – Solicitação de inclusão dos Conselheiros de Saúde

na  Portaria  que  institui  a  RASP,  ficaram  suprimidos  para  a  próxima  reunião  Ordinária  deste

Conselho.  Finalizado  os  assuntos,  nada  mais  a  tratar,  o  Presidente  Fábio  encerrou  a

reunião as dezoito horas e 15 minutos,  eu,  Marcia Lombardi  Ribeiro,  Secretária deste

Conselho,  lavrei  a  presente ata que,  após aprovada será assinada pelos conselheiros

presentes e por mim.
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